
Reichsbanner Schwarz-Rot-Gold 
 
RM Vetter informiert den Ausschuss mündlich sowie anhand eines Infozettels über die 
Fahne des Reichsbanners. Sie würde sich eine dauerhafte Ausstellung im Rathaus 
wünschen und bittet diesbezüglich die Ratsmitglieder um Unterstützung.  
 
Neugestaltung der Friedhöfe 
 
RM Alefelder spricht ein Schreiben der Fa. Grabmale Strässer an, in dem Bezug ge-
nommen wird auf mangelnde Gestaltungsmöglichkeiten Marienheider Friedhöfe. 
Bürgermeister Töpfer informiert den Ausschuss über ein anstehendes Gespräch zu die-
sem Thema, welches mit allen beruflich Betroffenen (Bestatter, Steinmetze, Friedhofs-
gärtner usw.) am 17.09. im Rathaus stattfindet. Verwaltungsseitig wird über das Ergeb-
nis berichtet. 


